

ALOIS LAGEDER



ALOIS LAGEDER

WINZER DES MONATS IM DSTRIKT-STEAKHOUSE - WEINGUT ALOIS LAGEDER AUS MAGREID IN DER REGION SÜDTIROL IN ITALIEN -

-IM EINKLANG MIT DER NATUR-

Nach den Prinzipien der biologisch-dynamischen Landwirtschaft bewirtschaftet das **Familienweingut Alois Lageder** in Südtirol 55 Hektar familieneigene Weinberge.

Das Weingut steht synonym für frische und lebendige Weine und damit auch für Südtiroler Lebensart. Alois Lageder IV hat in den letzten fünfzig Jahren ein extrem vielfältiges Portfolio aufgebaut, das die mannigfachen Traditionen des dortigen Weinbaus respektiert, gleichzeitig aber auch vorausschauend und voller Innovation und Tatkraft den Weg für die Herausforderungen der Zukunft geebnet.

2020 Pinot Grigio Porer
2020 Manzoni Bianco Fórra
2018 Cason Bianco
2019 Chardonnay Löwengang
2021 Lagrein Rosé
2009 & 2016 Pinot Noir Kraftuss
2006 & 2018 Lagrein Lindenburg
2015 Merlot Vecchie Viti
1998 & 2016 Cor Römigberg Cabernet





WINEMAKER OF THE MONTH IN DSTRIKT-STEAKHOUSE - WINERY ALOIS LAGEDER FROM MAGREID IN THE REGION SOUTH-TYROL IN ITALY -

-IN HARMONY WITH NATURE-

The **Alois Lageder family winery** in South Tyrol cultivates 55 hectares of family-owned vineyards according to the principles of biodynamic agriculture. The Alois Lageder winery is synonymous with fresh and lively wines and thus also with the South Tyrolean way of life. Over the past fifty years, Alois Lageder IV has built up an extremely diverse portfolio that respects the diverse traditions of local viticulture, but at the same time paves the way for the challenges of the future with foresight and full of innovation and energy.

2020 Pinot Grigio Porer
2020 Manzoni Bianco Fórra
2018 Cason Bianco
2019 Chardonnay Löwengang
2021 Lagrein Rosé

2009 & 2016 Pinot Noir Krafuss
2006 & 2018 Lagrein Lindenburg
2015 Merlot Vecchie Viti
1998 & 2016 Cor Römigberg Cabernet

